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 CP 2023-10-25 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 25 octobre 2023 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-
Seigneuries 
50, boulevard Taschereau, La Prairie (Québec) J5R 4V3 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif: 

Nom  Poste  
Savard, M. Président 
Montreuil, G. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Hiba, J. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Guertin, M. Rep. Secteur Nord 
Lachapelle, A. Rep. Secteur Sud 
Harker, T Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

Achim, F Délégué Saint-Marc 
Azoulay, T Délégué du Tournant 
Béland, V Délégué Saint-Joseph (Mercier) 
Bergeron-Vallée, M Délégué substitut Saint-Édouard 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 

Brophy Nolan, F Délégué des Cheminots 

Castell-Duguay, V Délégué des Bourlingueurs 

Cavaiola, A Délégué substitut 
Saint-Viateur-Clotilde-
Raymond 

Comeau, C Délégué de l'Odyssée 

Comeau, C Délégué des Timoniers 

Demers, Y Délégué Saint-François-Xavier 

Désy, S Délégué des Trois-Sources 

Désy, S Délégué Gabrielle-Roy 

Duvervil, Y Délégué Marguerite-Bourgeois 
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Eneke, H Délégué Marc-André-Fortier 

Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 

Forest, A Délégué Saint-Bernard 

Gadoua, K Délégué des Bons-Vents 

Gadoury, J Délégué Saint-Jean-Baptiste 

Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 

Harker, T Délégué Félix-Leclerc  
Heurtelou, M Délégué de la Petite-Gare  

Hiba, J Délégué 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Lachapelle, A Délégué Saint-Michel-Archange 

Lallier, V Délégué substitut de la Rive 

Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 

Lavallée, D Délégué Bonnier 

Lavoie, M Délégué 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

Leboeuf, A Délégué Piché-Dufrost 

Lefebvre, D Délégué substitut de la Magdeleine 

Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 

Massarelli, C Délégué Gérin-Lajoie 

McIntyre, S Délégué Saint-René 

Mdhfat, M Délégué substitut Saint-Jude 

Ménard, C Délégué Sainte-Clotilde 

Riverin, M Délégué de l'Archipel 

Rouillard, E Délégué Vinet-Souligny 

Roux, I Délégué substitut Saint-Jean 

Savard, M Délégué Jean XXIII 

Simard, C Délégué Jean-Leman 

Thériault, M Délégué Daigneau 

Tremblay, S Délégué Fernand-Seguin 
   

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
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Madame Savard souhaite la bienvenue aux membres du comité.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Savard présente l’ordre du jour. 

CP 005 
2023-2024 

Madame Thériault propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Questions du public 

Aucun public. 
 

4. Adoption du procès-verbal du 10 octobre 2023 

CP 006 
2023-2024 

Madame Thériault propose l’adoption du procès-verbal 
du 10 octobre 2023 tel qu’amendé. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

5. Consultation pour la Règle sur les critères d’inscription pour l’année 2024-2025 

Madame Grenier présente la Règle sur les critères d’inscription pour l’année 2024-
2025. Elle indique que le comité de parents doit être consulté en vertu de la Loi sur 
l’instruction publique. La consultation du comité de parents doit être réalisée d’ici au 
26 novembre 2023. Il n’y a aucune modification proposée à la règle, mis à part les 
dates. La documentation relative à la consultation a été remise à l’exécutif la semaine 
dernière. 

 
6. Consultation à propos des calendriers scolaires 

Madame Bibeau présente le projet de consultation des calendriers scolaires de la 
formation générale aux jeunes. Elle indique que le comité de parents doit être consulté 
en vertu de la Loi sur l’instruction publique. Elle mentionne que l’accréditation 
syndicale des enseignants doit être également consultée. Elle explique les différentes 
étapes qui ont été réalisées avant de soumettre le projet des calendriers scolaires. 
Elle répond aux questions des délégués. La date limite pour remettre la consultation 
est le 15 novembre 2023. 
 

7. Présentation sur les processus d’ajouts d’espace 

Ce point sera remis à la prochaine rencontre.  
 

8. Rappel sur les réclamations de dépense de délégués (déplacement et frais de 
garde) 

Monsieur Achim présente les règles relatives aux frais de déplacement et de garde. 
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9. Régie interne 

Madame Savard demande si les délégués souhaitent faire des propositions de 
modification à la régie interne. M. Lefebvre propose des modifications. Les délégués 
échangent sur les amendements proposés. Une nouvelle copie de la régie sera 
acheminée aux délégués. 
 

10. Budget 

Monsieur Achim présente les grandes catégories de dépenses pour le budget. 
Monsieur Duval fera le suivi pour que le budget soit acheminé à madame Savard. 
 

11. Soirée des bénévoles 

Madame Savard demande si des délégués souhaitent s’impliquer dans le comité 
organisateur de la soirée. Monsieur Lapalme demande s’il est possible d’informer les 
délégués lorsque l’invitation sera acheminée aux directions et s’il est possible de tenir 
un registre des bénévoles qui seront fêtés. 
 
Les personnes suivantes ont soumis leur candidature pour faire partie du comité 
organisateur de la soirée des bénévoles : 
 

• Tania Azoulay 
• Mylène Guertin 
• Tatiana Harker 
• Frédéric Brophy Nolan 
• Véronique Béland 
• Chantal Comeau 
• Marie-Claude Savard 

 
12. Suivis 

 
12.1.1. FCPQ 
Madame Rouillard présente sommairement les travaux de la FCPQ. L’objectif 
du comité est de donner des outils aux parents pour les soutenir dans leur 
implication. Durant l’année, des webinaires sont organisés pour les délégués. 
Des formations sur demande peuvent être organisées. Un portail parent est 
également en place. Un guide sur l’aménagement des cours d’école a été 
produit. Plusieurs services personnalisés sont offerts. Les délégués sont invités 
à faire part de leurs questions et suggestions. 

12.1.2. Comité consultatif du transport 
Une première rencontre a eu lieu la semaine dernière. La nouvelle directrice du 
service a été présentée. Les données du transport de l’année scolaire 2022-
2023 ont été présentées lors de la dernière rencontre. 
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13. Divers 

Un délégué demande s’il serait possible d’avoir une présentation sur la climatisation 
et la ventilation dans les écoles. 
 
Un délégué soulève qu’il y a des bris de service dans le transport. Au secondaire, le 
tout peut être problématique, puisqu’il n’y a pas de service de garde. Il demande s’il y 
a des exemples de contingence dans d’autres écoles. 
 

14. Parole aux membres/coups de cœur 

Madame Savard demande d’avoir des informations relatives à la Brigade du bonheur.  
 
Madame Lachapelle mentionne l’organisme Partage pour le service des Petites 
bedaines pleines. Plusieurs délégués discutent d’initiatives visant à soutenir les élèves 
qui manquent de nourriture. 
 
L’école de La Magdeleine a très bien accueilli les élèves de l’école St-François-Xavier. 
Les élèves s’y sentent bien. 
 
Un projet de serre hydroponique a été lancé à l’école Vinet-Souligny. Des élèves 
bénéficient des légumes qui y poussent. 
 
Les élèves du troisième cycle de l’école Ste-Clotilde créent actuellement un livre de 
recettes pour payer leurs activités de fin d’année. 

 

15. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 15 novembre 2023 via Teams. 
 

16. Levée de l’assemblée 

CP 007 
2023-2024 

Monsieur Lefebvre propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


